

第7回宮古島市『3障がい者交流ボウリング大会』に参加して

8月2日(土)宮古ボウリングセンターにて宮古島市社会福祉協議会主催によるボウリング大会が行われました。有志による参加でしたが、ほぼ全てのレーンを使わせていただき大変盛り上がりを見せ、いつもは目立たないタイプの彼がストライク連発！逆に全てのフレームを終えて1本しか倒さない彼女に驚き！など目を見張るプレーの連続でこちらまで声をあげて応援観戦させていただきました、とても楽しい時間を過ごしました。ボランティアの中学生の皆さんに靴やボールの見事な采配や声援をいただき終了後も社会福祉協議会様から参加者全員に素晴らしい参加賞をいただきました。1ゲームのみでしたが、日々とは違うおもしろさ、楽しさを皆様のご協力の下、味わう事が出来ました。開催者やご協力頂いたみなさんありがとうございました。

生活支援員：黒澤由香



多数の方が参加



投球フォームも様々でした。



女性1位は初枝さん！



～沖縄県身体障害者スポーツ大会に参加して～

室内班：長間里美さん

私は、8月31日(日)に行われた第50回沖縄県身体障害者スポーツ大会に初めて参加してきました。出場種目はジャベリックスローというロケット状のやりを投げる競技ですが、な、なんと1位をとってしまっ後はみんなからの祝福を受けたことが夢のような本当の話です。そして今回一緒に競技をしながら感じたことはみんな真剣であり、又、楽しみながらスポーツをしていることにびっくりしました。私も今度の体験を活かし、これからもいろんなことに参加し、たくさんの人達と新しい出会いをしていきたいと思います。

職業指導員：上野静華

夏の強い日差しの中、身体障害者スポーツ大会が浦添運動公園にて行われました。なんと宮古島代表にみやこ学園室内班より長間里美さんが選ばれ宮古地区選手団として大会に出場しました。今回はジャベリックスローという種目にチャレンジし結果、一番美しい色の「金メダル」を獲得してチームに貢献しました。里美さんも自分の才能にびっくり？宮古地区のテントに戻ってくると三線演奏とカチャーシーで金メダルを喜び合いました。



宮古代表選手団一同

今回の大会には初参加でしたが、選手団の皆さんに暖かく迎えていただき一緒にいい汗を流してスポーツに取り組めた事に感謝致します。里美さん本当にお疲れ様でした。そして金メダルおめでとうございます!!

「染織技術を体験」

職業指導員：上野静華

8月23日(土)にみやこ学園にて韓国より染織の講師が来られ、女性職員と学園メンバー数名で「草木染め」の基礎技術の講習を受けました。今回韓国より講師で来られた先生はその土地に自生している植物を使って染織をされるとのことで、前日より集めた草木を煮詰め、講習を行いました。「草木染め」に関して知らない方が殆どで染めの原理、温度や時間など様々なことを詳しく説明して頂いた上で実技に入りました。皆さんそれぞれの体験をし、先生とも交流しながら楽しく学びました。出来上がりを見て喜ばれ、特に学園のメンバーも自分の作品が出来上がると笑顔があふれていました。今回、貴重な講習をして下さった先生、関係者の方々、本当にありがとうございました。室内班としても学んだ技術を今後も製品作りに活かしていけたらと思います。



〈バク先生と染めの作業〉



学園だより

メールアドレス

miya-gaku@cronos.ocn.ne.jp

平成 26 年

第 156号

9 月 発 行

みやこ学園

社会福祉法人 みやこ福祉会



第11回 みやこ福祉会

就業・生活支援センターみやこ
生活支援員：伊志嶺咲希



去った、8月22日(金)に『第11回 みやこ福祉会夏まつり』を行いました。地域の皆さんを始め、関係機関、保護者の皆さんとたくさんの方にご来場いただき、大盛り上がりとなりました。

エイサー隊が華やかにオープニングを飾り、宮古島市障がい福祉課下地課長様、親の会本永会長、みやこ福祉会自治会長の前泊大介さん、みやこ福祉会理事長挨拶の後、みんなが大好きな踊りタイムへと・・・今回は、新しく親子仮装ファッションショーが行われ、14組の親子&兄弟が思いの衣装を身にまとい、嬉し恥ずかしながらもやぐらに上がると、ノリノリに踊って盛り上げてくれました。5 peace は、ランド従業員と職員とでバンドが結成され本格的な演奏を披露してくれました。そして山中婦人会の皆さんと踊りとバンドのコラボレーションし、新たな余興も見せてくれました。場内では、親の会による無料かき氷や野菜ランドの小松菜ジュース、アダナスのホットドック・ハンバーガー、地域活動支援センターあだんの飲み物販売、露天商による焼き鳥、やきそばとさまざまなメニューが賑わい気分もお腹も満たされまつりの雰囲気を感じることが出来ました。最後に毎年大好評な職員による打ち上げ花火が『アナと雪の女王』のバックミュージックが流れる中打ち上げられ、「オーツ」という歓声と共に会場一体となりまつりを締めくくりました。最後に、御来賓の皆様、関係機関、山中自治会、保護者、と会場を盛り上げて頂いた皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。



「やぐら上で踊り満喫」



「親子仮装ファッションショー」



「露天」



「ジュース早飲み競走」



「バンド演奏は5 peace」



「ご来場者の皆さん」



「親の会」

9月の行事予定



1	月	
2	火	
3	水	職務会議
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	
10	水	三施設交流会・工賃支給日
11	木	
12	金	慶應大玉村研究室 実践発表会
13	土	
14	日	
15	月	休園(敬老の日)
16	火	
17	水	職務会議
18	木	
19	金	観月会
20	土	
21	日	
22	月	グループホームみやこ 実施監査
23	火	休園(秋分の日)
24	水	職務会議・施設内健康診断
25	木	
26	金	
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	

お誕生日おめでとうございます



石原正人さん

石原正人さん(38歳)
ランド4年目の正人さん。休むことなくテキパキ動き、周りを見ている観察力は驚くべき！楽しいことが大好きで自らも周りを楽しませてくれるランド1の人気者。頼りにしています。お誕生日おめでとうございます。

生活支援員：黒澤由香
與那覇るり子さん

砂川将志さん(63歳)
どんな作業でも進んで積極的に進んでくれる、るり子さん。楽しみながらの気持ちを持ってチャレンジする所はさすが先輩ですね。まだまだ年齢を感じさせないパワフルさでこれからも頑張ってください！お誕生日おめでとうございます。

看護職員兼機能訓練指導員
宮国さとみ

福里純也さん(23歳)
お誕生日おめでとうございます。夏祭りでは舞台上で踊ったり歌ったりと楽しんでいましたよね。又、親子ファッションショーではお母さんと一緒に仮装して会場の皆さんを盛り上げてくれましたね。いつも明るく笑顔の素敵な純也さん。これからも有意義な日中活動を通して色々な事にチャレンジしていきましょう。

就労支援員：根間玄孝

比嘉道子さん(58歳)
お誕生日おめでとうございます。

配達の際は積極的にメンバーにも配慮しながら頑張っています。帰宅してからは毎日ウォーキングを楽しんでいるそうですね。真っ黒に日焼けし健康的な道子さん。継続して頑張ってください。

生活支援員：上里美恵子



與那覇るり子さん



與那覇民子さん

與那覇民子さん(56歳)
何事にも一生懸命な民子さん。担当職員として頼もしい限りです。作業や清掃でも楽しく作業が出来るように一緒に頑張りましょうね。お誕生日おめでとうございます。

生活支援員：與那城笑未
砂川将志さん(27歳)

砂川将志さん(27歳)
お誕生日おめでとうございます。いつもほかのメンバーや職員さんに色々な話を楽しそうにしている姿は幸せそうですね。又作業にも自ら積極的に取り組むようになってきています。今後も体には気を付けて笑顔いっぱい元気イッパイで何事にもチャレンジしていきましょう。

工賃達成指導員：謝敷豊彦
砂川孝子さん(50歳)

砂川孝子さん(50歳)
しっかり者の孝子さん。夏祭りでは娘さんと一緒にでたファッションショー楽しかったですね。これからも色々な事に参加して楽しい思い出作りしましょう。お誕生日おめでとうございます！

生活支援員：與那城笑未
苅込千英さん(21歳)

苅込千英さん(21歳)
仕事もテキパキこなし、ピアノや漢字の勉強など色々な事にチャレンジしている千英さん。お誕生日おめでとう!!千英さんの「かぴばら〜」を聞くと皆な元気に笑顔になれます。これからもかぴばらパワーで頑張りましょう。

職業指導員：長浜 慶



砂川将志さん



砂川孝子さん



福里純也さん



苅込千英さん



比嘉道子さん



JTAより「うちわ」贈呈

支援課長：瀬名波正敏

日本トランスオーシャン航空(JTA)より「夏まつりに使ってほしい」と同社オリジナルのうちわの寄贈がありました。贈呈にあたり、金城 徹JTA宮古支社長が、うちわで涼をとり、楽しい夏まつりにして欲しいとうちわ150本を頂きました。頂いたうちわは毎年行っている「夏まつり」で、プログラムをうちわに貼り付け有効に使わせて頂きます。また、祭り当日は関係者や地域の皆様方を合わせると400人以上のご来場があり、うちわの寄贈はありがたく、感謝、感謝の気持ちでいっぱいです。

うちわの涼しい風で元気に夏を乗り越え、楽しい日々を過ごしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。



「贈呈式」

『サマーボランティア』

支援課長：瀬名波正敏



前泊大介さん

宮古島市社会福祉協議会主催の中高生が参加するサマーボランティア体験研修が行われました。この研修は福祉施設研修を通して障害者や高齢者に対する理解を深め次代の福祉を担う中高生が「誰もが安心して住めるまちづくり」の実現に向け「自分たちにできる事は何か」を考え今後のボランティア活動につなげることを目的として実施されています。その研修初日にみやこ福祉会自治会長の前泊大介さんが、参加した中高生40人がいる中で講師として発表しました。当時の養護学校を卒業して一般就労したこと、就職後給料を貰って嬉しかったこと、暑くて体力を消耗して大変だったことなどをたくさんの聴衆者がいる中、堂々と話をしてる姿を見て頼もしく感じました。

最後に中高生の皆さんに「これから体験する事を通して、いろいろなことを肌で感じながら人に対して優しくすることができる大人」になるように強調していました。とても素晴らしい講話でした。大介さんお疲れさんでした。



第1回愛音楽(アネラ)音楽祭に参加

就業支援員：知念 聡

「栄光に向かって走る・・・あの列車に乗って行こう」この歌詞を耳にした事がある人は多いんじゃないですか？そうですブルーハーツの名曲「トレインレイン」の歌い出しです。私たち5Peaceは、初めてのバンド結成に伴いこの曲を選択しました。栄光に向かって走り出したい気持ちをバンドメンバー全員が持っていたからです。沖縄県西原町のムーンテラス東崎 Sairaiin 音楽堂でアネラ音楽祭は行われました。ちなみにアネラとはハワイ語で「天使」という意味だそうです。沖縄県内だけではなく、県外からの参加者も多くDVD映像を駆使したり会場を使用して踊りを披露したりなど盛りだくさんのメニューで音楽祭は進められました。みやこ福祉会から参加したのは5peace(従業員川満勝則さん、安田光成さん、大山和則さん職員の松川 寿、知念 聡)と西川壱朗日舞教室ズミツな5人衆

(砂川将志さん、本永太陽さん、前泊大介さん、神里裕汰さん)です。なぜか最終出演者になっていました。緊張してステージに立てないのではと心配していた僕の気持ちとは裏腹にみんなのびと楽しんでいる様子の方が目立っていて、良いパフォーマンスで会場を盛り上げる事が出来ました。このイベントに出演させて頂きありがとうございました。日頃味わえない緊張感と感動を参加した全員が感じた事だと思います。主催して下さいました特定非営利法人サポートセンターケントミさんにも大変お世話になりました。ありがとうございます。

第2回アネラ音楽祭の開催を期待しています。

